

さくらぐみだより



すみれ台幼稚園 さくら組 曽根 望

梅雨入りとともにすっかり雨の日が増えました。連日の雨に「また今日も雨なの?」「早く外で遊びたい!」と表情を曇らせてる子どもたちですが、晴れ間には戸外で元気いっぱい遊んでいます。雨の日にも室内で、椅子取りゲームやハンカチ落としなどルールのある遊びを友だちと楽しんだり、新聞遊びや大きな紙に思い切り絵を描いたり、発散できる遊びも楽しんでいこうと考えています。

先月は参観会にお越しいただきありがとうございました。友だちと楽しく過ごす様子を見ていただけたと思います。一緒に作った魚釣りゲームは保育室でも楽しんでいます。









ロケットできたよ!

折り紙でロケットを折りました。「みんなも自分のロケット作ってみよう!」と声をかけると「つくる!」「僕は青いロケットがいいな」とノリノリの子どもたち。折り方を伝えながら作り始めると、角や辺を合わせて丁寧に折ろうと真剣な表情がたくさん見られました。ロケットが完成すると「できたー!」と嬉しそうに友達に見せていました。ロケットにクレヨンで窓を描き、「こっちには僕が乗って、こっちにはお母さん」と自分や家族を乗せたり「ここがライトで光がでるの!」と模様などを描いてかっこいいロケットにしていました。



OおねがいO

◎みずあそびについて

7月1日から戸外で水遊びを行います。今年も新型コロナウイルスへの感染防止のため、プールへの 入水はしません。下記の持ち物の準備をよろしくお願いします。

サンダル(クロックスは滑りやすいので不可)をビニール袋に入れて、フェイスタオル・パンツ全てに記名をし、ビニール袋にまとめ、7月から毎日持たせてください。(プールバックは不要です)

◎暑くなってきました。汗をかいたり、汚れたりした際に着替えますので<u>Tシャツを毎日2枚</u>持たせてください。

◎食後には歯磨きを行います。歯ブラシを毎日持たせてください。